

AUTOMOBILE : Renault Sandouville va changer de directeur

Le site de Sandouville du constructeur automobile [RENAULT](#) / **T** : 09.52.21.92.92 changera de directeur le 1er septembre prochain. Jean Luc Mabire va quitter son poste après deux ans à la tête de l'usine, remplacé par Jean-Philippe Billai, alors que le rythme de production atteint 121 000 véhicules par an en 2016 et que ce chiffre devrait être dépassé en 2017. Le nouveau directeur, qui vient de l'usine de Maubeuge, aura comme objectif d'amener Sandouville au niveau des sites les plus performants du groupe automobile. www.renault.fr